

# **SAGA D.C.**

## **Großauftrag vom österreichischen Ministerium**

**[28.4.2003] Das Unternehmen SAGA D.C. hat einen Auftrag des österreichischen Bundesrechenzentrums zur Implementierung einer zentralen Portal-Zugriffslösung erhalten. Das Pilot-Projekt gehört zur e-Government-Strategie des österreichischen Finanzministeriums, die vorsieht, dass alle künftigen IT-Entwicklungen webportal-integriert verlaufen sollen.**

Die SAGA D.C. GmbH implementiert einen zentralen Portalzugriff auf Großrechneranwendungen für das österreichische Finanzministerium. Damit können zukünftig rund 14.000 Mitarbeiter des Ministeriums über das Internet-Portal künftig - per zentraler einmaliger Anmeldung - von beliebiger Stelle aus auf Anwendungen zugreifen, die auf IBM-Mainframes laufen. Technischer Betreiber dieses Portals ist die Bundesrechenzentrum GmbH, der zentrale IT-Dienstleister der österreichischen Bundesverwaltung. Der nach erfolgter Ausschreibung erteilte Auftrag hat ein Volumen von knapp 700.000 Euro. Im Anschluss an die derzeit erfolgende Implementierung beabsichtigt das Finanzministerium einen Testlauf mit ausgewählten Nutzern. Danach ist der phasenweise Rollout geplant mit dem Ziel, allen Benutzern in der Finanzverwaltung möglichst rasch den Browser-Zugriff auf die benötigten Anwendungen zu ermöglichen. Das IT-Beratungs- und Entwicklungsunternehmen SAGA D.C. GmbH mit Sitz im rheinland-pfälzischen Alzey konzentriert sich auf die Systemintegration für IBM AS/400 iSeries und Mainframe.

<http://www.sagadc.de>

Stichwörter: SAGA D.C., Österreich, Webportal

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)